
2023年供销社述职报告(大全6篇)
随着社会不断地进步，报告使用的频率越来越高，报告具有
语言陈述性的特点。报告的格式和要求是什么样的呢？下面
我就给大家讲一讲优秀的报告文章怎么写，我们一起来了解
一下吧。

供销社述职报告篇一

作为主管学校财务工作的领导，我主要做到以下几个方面：

一是积极做好学校一年的财务预算工作。在编制预算时，我
广泛听取班子成员的意见建议，合理安排经费，让学校有限
的经费尽可能发挥最大的作用。

二是严格按预算执行，学校里大额资金的支出，大宗商品的
添置严格按教体局规定的程度执行，审批在先。

三是自己一般不参与物品的购置，各类发票严格三签制度，
严格按财经纪律办事。四是做好校务公开制度，增强学校工
作的透明度。

对于金钱，我始终相信："君子爱财，取之有道"。该我得到
的钱，我心安理得拿;可拿可不拿的，尽量不拿;不该我拿的
钱，坚决不贪。不贪一分钱，这是我几年来对自己主管财务
工作的一个信条。其实也无柰，譬如油费，虽然很多时候是
为学校工作在开车，但是既然不符合报销的规定，我坚决不
报。四年多来，我基本上没报过车旅费。不是不想报，而是
明知是造假的事，我不想做。

这样做看上去我吃了亏，但我可以问心无愧，晚上睡觉可以
很安心。

在教师评先评优或职务聘任等方面，我能严格按制度办事，



做到公开透明。特别是评先评优，一般都采用教师自荐、学
校班子讨论、教师表决等方法，真正起到表彰先进，激励教
师的作用。

我平时也注重自身的学习，看书看报，勤于笔耕，一年来，
撰写各类文章九十多篇，其中关于教育反思、学校改进和学
科方面的文章近五十篇，虽然这些文章都是我自娱自乐而作，
但是看书写作提高了我的文字功底，也让我能静下心来，想
一些问题。一年里，在省级刊物上发表文章一篇，在县级杂
志上发表一篇，完成了年初自己制订的目标。

供销社述职报告篇二

在今年举办的岗位练兵活动中，紧紧围绕高标准，重技能，
求实效这一总体思路，充分利用省、市局岗位练兵教育网络
平台，扎实开展岗位练兵活动，确定学习目标，制定学习计
划，以参加稽查局组织的集中辅导和个人自学相结合，通过
岗位练兵来促进工作，从而使岗位练兵工作开展扎实，成效
显著。本人在参加的市局和省局举办的岗位练兵竞赛考试中，
在霍山县国家税务局稽查系列参赛人员中成绩比较理想,同时
代表的霍山稽查在市局的岗位练兵活动中成绩列全市第一名。

供销社述职报告篇三

面对全市、全区新一轮的改革发展，xx何以“抢抓机遇、抢先
发展、抢占高地”，何以实现“加快”和“率先”发展，进
而在长寿城乡统筹先行区中有所作为、大有作为，一直以来，
是自己思考的最重大、最紧迫的课题。通过认真分析xx目前
面临的巨大发展机遇，根据区委、区政府对xx新的“功能”、
“产业”和“区域”三大定位，顺应新形势，制定新战略，
按照“做强产业、关注民生、构建和谐”的要求，提出
了“1234”发展新思路。即：打造1个中心，把xx打造成长寿
区东北部商贸物流中心;建成2大基地，把xx建成重庆市长寿



区现代农业示范基地和盐卤输出基地;形成3大产业经济带，
在xx西线形成以大、小罗山、长寿寨为主体、现代农业园区
为依托、“寿文化”为支撑的山地休闲旅游产业经济带;在东
线形成盐卤化工产业经济带;在北线和南线形成以柑橘、设施
蔬菜、花卉苗木为主的现代农业产业(观光)经济带;实现4大
目标，最终实现“宜旅xx、宜居xx、宜农xx、宜商xx”的目标。

供销社述职报告篇四

工作成效主要表现在以下四个方面：

在安全保运转方面：我认真抓好保运一区安全生产工作，勤
跑现场、狠抓监督管理，严格落实各项措施制度。一年来，
全区安全顺利完成了矿182万吨的生产原煤提升任务和进
尺18650米的提矸任务。杜绝了重伤、重大涉险事故及严重影
响生产的责任事故;一般事故及零星事故得到有效控制;杜绝
了电气失爆，精装亮点车间均通过矿达标验收;为矿井安全生
产提供了强有力的支持。

在日常工作落实方面：2019年，我认真按照精装工程达标规
划要求，结合各车间硐室实际，每月按时上报生产作业计划、
安全工作计划，按时申报质量标准化重点创建车间峒室，明
确安全管控重点、具体责任人、监督人、达标时间和创建标
准，同时，我不定期组织区管技人员对现场施工环境、工程
质量、文明卫生等进行检查验收，并将检查情况落实到责任
队、责任人落实整改复查，形成良好的安全生产闭合管理机
制。

在设备更新改造方面：一年来，我按照矿统一部署，同全区
干部职工一道，齐心协力、团结一致，在矿井去年的停产大
修中先后更换了副井主提升绳、对副井电机两侧轴瓦进行拆
检、对液压站、减速箱、深指器、各部联轴器进行拆检换油;
更换了生产系统一部皮带、装车系统十二台给料机、主井上
下口磨损的组合罐道及稳罐道、围绕35kv变电所检修了母线



排、安装了一台高压开关柜和两套35kv过电压保护器，更新
了一套磁控式动态无功补偿装置;在2019年三月份大修中更换
了新副井主提升绳、老副井提升罐笼、对老副井低压柜及调
速装置进行了改造、对新副井电机及电控系统进行了全面检
修。在这些工作中，我能认真按照技术措施，从严、从实、
从细，确保每一道工序都按章操作，每一步工艺都精益求精，
每一步操作都标准规范。我能与职工同甘共苦，白天黑夜连
轴转，紧盯现场，始终战斗在一线，特别是新副井更换提升
钢丝绳，作为首次施工，我能同班子成员一起，反复到井上
井下，深入现场，制定施工方案，监督施工准备工作，牢牢
把握每个环节，最终安全顺利的完成了大修任务。

在人力资源规划方面：2019年，由于压风机房、二水平泵房
等车间先进设备的不断投入，加之北部井所辖范围正式投运、
我同班子成员一起，在矿领导及相关部门的指导下，按照集
团公司人力资源规划及劳动定员标准，在不增加人员的情况
下，通过合理岗位配置、优化劳动组合、新老职工培训、加
大硬件投入，统筹分配转岗等举措，最大限度的满足了安全
运转需求。促使矿内及北部井车间硐室设备均做到了责任到
人、包机到人;车间图、排版均按照要求上墙张挂，劳动保护、
消防设施配备齐全、可靠，日检、周检、月检、季检均纳入
正轨。

供销社述职报告篇五

高速公路的建成和乡村康庄工程的实施，苍南交通的面貌有
了很大的改善，交通逐步适应经济社会的发展，对外干线基
本畅通，农村公路村村通达。但内外交通的衔接还不协调，
农村公路网络还不完善。规划“二高三纵五横三连”的公路
网络，逐步改造原有树状结构的道路网。按照规划目标，编
制完成鳌江至?艚至金乡输港公路可行性研究报告，并上报省
厅待审查。完成灵溪至龙沙公路和灵溪至海城两项目工程可
行性研究报告，灵海公路线路定位及“工可”已经通过审批，
灵海公路预计投资7亿多元，争取今年动工。沈海高速公路浙



江境温州瑞安至苍南段改扩建工程，高速复线浙闽省界接点
方案已经过协商形成一致意见，并列入了规划，将投资40多
亿元，预计20xx年动工。

供销社述职报告篇六

为了更好地履行政府的各项职能，努力提高自身的政治素质
和服务于经济建设中心的工作能力，我时刻不忘加强学习，
积极参与“作风建设年”活动，并能够认真学习党在农村的
各项路线方针政策、国家法律法规，认真学习和践行科学发
展观理论，并结合到工作实践中去，努力提高为群众服务、
为基层服务的工作水平。


